

Kreisliga Herren

TSG Hatten-Sandkrug IV : TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp.
Freitag, 10.02.2023, 20:00 Uhr

Für die TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp. geht die Siegesstraße weiter

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für die TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp. im Spiel der Kreisliga Herren bei der TSG Hatten-Sandkrug IV endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das untere Paarkreuz des Auswärtsteams, welches alle Einzel siegreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Peter Röbbeling, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf fixierte.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Janßen / Rodiek bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Röbbeling / Holz. Betrübt über ihre 2:3-Niederlage gegen Röbbeling / Hellbusch waren Aust / Barz, obwohl sie alles gegeben hatten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Nicht einen Satzgewinn überließ Fritz Janßen seinem Gegner Martin Holz beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Mathias Aust nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Stefan Röbbeling. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungsdurchgang. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Marco Barz das Spiel, in das er auf dem Papier keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Andreas Hellbusch abgab und eine Niederlage kassierte. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam André Kuntze bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Peter Röbbeling. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Fritz Janßen derweil gegen Stefan Röbbeling. Keinen Punkt beisteuern konnte Mathias Aust im Match gegen Martin Holz, das 0:3 verloren ging. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Marco Barz seinem Gegner Peter Röbbeling letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TSG Hatten-Sandkrug IV 3 Punkte, TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp. 6 Punkte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war André Kuntze bei seiner 1:3-Niederlage von Andreas Hellbusch dann doch niedrigerungen worden. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für die TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp..

Durch diese Niederlage hat die TSG Hatten-Sandkrug IV in der Saison nun 7 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 5 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 17.02.2023 gegen den TS Hoykenkamp bevor. Für die TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp. steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TSG Hatten-Sandkrug III am 24.02.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 25:5 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSG Hatten-Sandkrug IV

Doppel: Janßen / Rodiek 1:0, Aust / Barz 0:1

Einzel: F. Janßen 2:0, M. Aust 0:2, M. Barz 0:2, A. Kuntze 0:2

TTG Dünsen-Harpstedt-Ipp.

Doppel: Röbbeling / Holz 0:1, Röbbeling / Hellbusch 1:0

Einzel: S. Röbbeling 1:1, M. Holz 1:1, P. Röbbeling 2:0, A. Hellbusch 2:0